

Dafalgan ODIS-Wettbewerb

Gabriela Blättler gewinnt Mexico-Reise

Preisübergabe in der Falken-Apotheke in Luzern: Gabriela Blättler – die Gewinnerin des 1. Preises des Dafalgan-Wettbewerbes – wusste bis zur letzten Minute nichts von ihrem Glück.

Das Apotheken-Team hatte zwei Wochen lang dicht gehalten. Als am 6. Juni 2003 der Repräsentant von Upsamedica die Falken-Apotheke in Luzern betrat, auf die ahnungslose Pharma-Assistentin Gabriela Blättler zusteuerte und sie fragte, ob sie sich an den Dafalgan ODIS-Wettberber erinnere, verneinte sie. Sie und ihre Mitarbeiterinnen würden an unzähligen Wettbewerben mitmachen. Mittlerweile hatten sich alle Mitarbeiterinnen versammelt und waren zugegen, als Gabriela Blättler der 1. Preis in Form eines riesigen Reise-Gutscheins überreicht wurde.



Zwei Wochen Ferien in Mexiko für zwei Personen: Nach einer einwöchigen Rundreise kreuz und quer durch Yucatán stehen Badeferien in einem Luxus-Hotel auf dem Programm.

Im Hinterraum der Apotheke zauberte das Team wie aus dem Nichts die passende Atmosphäre zum Feiern herbei. Bei mexikanischer Musik und Tortillas wurde auf den unerwarteten Gewinn angestossen. Gabriela Blätter freute sich riesig auf die Reise zu dem ihr noch unbekannten Kontinent.

Der 2. und 3. Preis – je ein imposanter Kaktus – gingen an Frau Sonja Kleditz (Sanovit Drogerie) und Frau Nicole Sahli (Haaf'sche Apotheke AG); weitere 27 Gewinner erhielten kleinere Exemplare.



Die glückliche Gewinnerin
Gabriela Blättler.



v.l. Andrea Höing, Ursula Wyss, Pierre-Alain Delley (Upsamedica),
Simone Mair, Gabriela Blättler, Cornelia Erne (Biomed),
Mirjam Portmann, Mirjam Hecht, Marianne Dublanc



Die weiteren Gewinner erhielten
verschiedene Kakteen.